



WORKSHOP

Proyección de la Parasitología en la ciudad de La Plata y municipios vecinos: las actividades de investigación, extensión y docencia en desarrollo

FUNDAMENTO

El parasitismo representa la interacción íntima y permanente entre dos organismos diferentes – hospedador/parásito- que ocurre en una compleja red ecológica de relaciones inter e intra-específicas, rangos de distribución geográfica, características del ambiente y especificidad. En este contexto conceptual, en la ciudad de La Plata y centros urbanos vecinos, la Parasitología es abordada por profesionales de ciencias veterinarias, médicas, bioquímicas, químicas y biológicas, entre otras disciplinas, quienes desarrollan tareas de investigación, extensión y docencia a nivel superior. Si bien, cada una de estas disciplinas tiene una mirada diferente sobre el complejo Parásito/Hospedador/Ambiente, procuran conocer el proceso de infección parasitaria y sus consecuencias en el estado de salud/enfermedad. Así las investigaciones son abordadas desde la sistemática, la ecología, la epidemiología, la salud pública y se refieren al hombre, animales domésticos, animales silvestres, invertebrados y plantas. Por su parte las tareas de extensión tienen por finalidad concientizar a la comunidad sobre la prevención de distintas parasitosis y la docencia imparte conocimientos básicos y/o aplicados de la parasitología general y especial.

El Workshop propuesto tiene por objetivo incentivar y/o reforzar el contacto entre grupo de profesionales y alumnos dedicados a la Parasitología en la ciudad de La Plata y sus alrededores. En este sentido se discutirá respecto del avance de los estudios, las metodologías empleadas a campo y laboratorio, dificultades encontradas, expectativas y proyección para los próximos años, al tiempo que favorezcan la interacción de las disciplinas a través de trabajos multidisciplinarios, que muestren un escenario diferente para la resolución de problemas sanitarios. Consideramos que el Workshop que se propone será enriquecedor para todos los participantes y servirá de punto de partida para la generación de nuevos grupos de trabajo.

El Workshop está orientado a socios de la APA delegación La Plata, integrantes del CEPAVE y estudiantes de postgrado y grado de la UNLP que cursen materias afines a la parasitología.

COORDINADORES:

Marcela Lareschi (CEPAVE, UNLP)
Graciela T. Navone (CEPAVE, UNLP)

COLABORADORES:

Juliana Sanchez (CEPAVE)
María Cecilia Ezquiaga (CEPAVE)

MODALIDAD: Exposiciones de 10 minutos con 5 minutos para preguntas. Pósteres. Los coordinadores tendrán la decisión final sobre la modalidad.

FECHA:

Viernes 17 de Octubre de 2014 de 9 a 17hs. La inscripción será gratuita y se llevará a cabo durante el mes de agosto. Se solicitará título, autores y resúmenes de las ponencias las cuales deben resumir los lineamientos de cada grupo de trabajo. Se otorgará certificado de exposición o asistencia.

LUGAR: Centro de Estudios Parasitológicos y de Vectores (CEPAVE) (CCT CONICET La Plata – UNLP). Bv. 120 e/ Av. 60 y calle 64, 1900 La Plata

ORGANIZADOR:

Asociación Parasitológica Argentina (APA) delegación La Plata

AUSPICIANTES:

Centro de Estudios Parasitológicos y de Vectores (CEPAVE) (CCT, CONICET La Plata – UNLP)

Facultad de Ciencias Naturales y Museo, UNLP

CONTACTOS:

mlareschi@cepave.edu.ar

gnavone@cepave.edu.ar